

令和8年1月9日

各 位

日本貸金業協会

動画「実録！ニセ警察詐欺の手口」にかかる
大阪府警察本部からの周知依頼

標題の件について、大阪府警察本部から緊急性の高い事項について周知依頼がありましたのでお知らせいたします。

現在、全国的に特殊詐欺の被害が、依然として高水準で推移しています。その主な要因はニセ警察詐欺によるものです。

警察庁が令和7年12月25日に公表した、令和7年1月から11月までの暫定値によりますと、

- ・特殊詐欺の認知件数は 24,912 件、被害額は 1,213.3 億円
- ・このうちニセ警察詐欺の認知件数は 9,642 件（特殊詐欺全体の 38.7%）、被害額は 831.9 億円（特殊詐欺全体の 68.6%）

となっています。

そうした中、大阪府警察本部では令和7年12月23日、**ニセ警察詐欺の実際のやりとり**を下記の「大阪府警察安まち公式チャンネル」で公開しています。

是非ご視聴いただき、詐欺の防止にお役立てください。

(参考) 実録！ニセ警察詐欺の手口

～電話の向こうは犯罪者～

警察官を名乗る詐欺電話が多発しています。

次はあなたの固定電話やスマホにかかるかもしれません。

ご家族やご友人などにも広めて、詐欺を防止しましょう。

【大阪府警察安まち公式チャンネル】

<https://www.youtube.com/watch?v=S72wIApyZX0>

以上